37

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」 2024. 3. 22 文責:校長 村川 司麻 平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181) TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020

https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko

一年間ありがとうございました!

今年度は、5月に新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、感染症予防による多くの制限が解かれ、以前の学校生活が戻っ てきた一年でした。地域の方をご招待しての「運動会」や「学習発表会」ができ、PTA活動においても、「相撲大会」「収穫祭」と以 前の取組が復活しました。学校だよりでも紹介してきましたが、子どもたちは、一年間、一つ一つの学習活動や行事等一生懸命に 関わり、笑顔いっぱいに活動を成し遂げることができました。また、今年度は、「あたり前のことをあたり前にできる根獅っ子」になるため に、『つながる』『伝える』『続ける』をテーマに、それぞれの目標をもち、ねばり強く取り組んできました。それぞれの力が伸びたり、できる ことが増えたりし、それは、子どもたちの自己肯定感を高め、次の目標への意欲付けにもなりました。『つながる』ための「相手を意識 した挨拶」では、相手の名前を読んだり、大きな声を出したりしながら、『挨拶名人』を目指しました。今年度最後の生活朝会では、 全員の子どもたちが表彰され、みんなで頑張りを称え合う光景が見られました。喜びの声が教室中に広がりました。子どもたち一人 一人がまた一歩成長できた一年だったと思います。健康教育については、『歩いて登校』を続けられる子どもが増えています。今年 度もまた、家庭や地域と連携しての取組は、大きな健康増進につながったようです。家庭、地域で、心身共にたくましく大きくなった 子どもたちを感じていただきたいと思います。

さて、19日(金)に第19回卒業証書授与式を催しました。凛とした卒業証書の受け取り、堂々とした「希望の言葉」の発表、落ち 着いた「別れの言葉」、感動の卒業式歌「旅立ちの日に」と最後に素晴らしい姿を見せて⟨れた6年生でした。卒業生も在校生も思 い溢れる感動の卒業式になり、5名の卒業生が中学校生活への希望を胸に根獅子小学校を巣立っていきました。

そして、本日、22日(金)、無事に「修了式」を迎えることができました。学校へのご理解、ご支援、ご協力をいただき、子どもたちの 日々の教育活動、今年度の成長をしっかりと支えていただいた保護者の皆様、地域の皆様に感謝申し上げます。来年度も、さら に子どもたちは生き生きとした成長を見せてくれることと思います。一年間、本当にありがとうございました。



~絵本の贈呈~

3月15日(金)、毎週火曜日に絵本の読み聞かせでお世話になっている永 田米吉様から今年度も卒業記念として絵本「本格長編童話 『地球は人間だけ のものじゃない!』| を贈呈していただきました。5、6年生の子どもたち は、お話の挿絵創作に参加させていただき、記念の絵本の完成を共に喜びまし た。永田様には、生活科体験学習や読み聞かせ、絵本制作と根獅子小学校児童 のために多くのお力添えをいただき、深く感謝申し上げます。寄贈された本 は、市内図書館にもあります。地域の方々にも手に取って読んでいただければ

幸いです。



※私事ですが、この度の人事異動により転出することになりました。3年間大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。